

Les élections ITAA sont une belle opportunité de vous replacer au centre du jeu. A vous d'agir!



Mercredi le 5 avril, le Forum For the Future, en compagnie de nombreux acteurs engagés, a décidé de lancer une campagne, mais également une invitation, qui interpelle chacun de nous.

[Autrement est-il possible?](#)

Les élections approchent à grands pas, et dans une campagne électorale peu soutenue, nous faisons partie des professionnels qui pensent que le "Autrement" a sa place à l'ITAA en 2023!

L'Après-fusion est le meilleur moment pour dépasser "l'institution qui vit pour elle" pour se recentrer sur le cœur de notre secteur et encourager une institution qui vit pour les professionnels.

[Vous voulez un ITAA "Autrement"? Faites-le savoir.](#)

Affichez sur votre photo de profil LinkedIn ou Facebook le "A" qui est joint ici et agissez pour un monde Autrement!

Une campagne électorale, c'est pour nous d'abord l'expression démocratique et effective de nos professionnels. Bref : les consœurs et confrères avant tout!

« Autrement - Anders » est le symbole d'un renouveau démocratique, mais surtout de la genèse d'un style différent, d'une ambition ajustée. **Le nouvel ITAA peut-il naître en 2023?**

[Vous êtes les acteurs et les décideurs du secteur : faites-le savoir!](#)

Mobilisez-vous dès aujourd'hui. Interpelez-nous si vous le souhaitez et appréciez cette dynamique pour laquelle nous avons œuvré avec enthousiasme et conviction!

Et ne l'oubliez pas : le monde nous appartient!

Ludo Van den Bossche